

**Sperrfrist 12.30 Uhr**

Potsdam, 10.09.2022

## Pressemitteilung

17. Brandenburgisches Dorf- und Erntefest

### **Woidke wirbt für regionale Produkte aus Brandenburg**

Ministerpräsident Dietmar Woidke hat den Schulterschluss der Landesregierung mit der märkischen Agrarwirtschaft bekräftigt und für den Kauf regionaler Produkte und Erzeugnisse geworben. Zur Eröffnung des 17. Brandenburgischen Dorf- und Erntefestes im Neuruppiner Ortsteil Wulkow sagte er heute: „Die Landesregierung steht fest an der Seite der Landwirtinnen und Landwirte. Auf Bundes- und EU-Ebene tun wir alles in unseren Kräften stehende, um die Interessen des ländlichen Raums mit seiner Landwirtschaft mit Nachdruck zu vertreten.“ An der Eröffnung nahm auch Landwirtschaftsminister Axel Vogel teil.

Woidke: „Die **regionalen Produkte** aus Brandenburg erfüllen **höchste Qualitätsstandards**. Der Genuss köstlicher Brandenburger Produkte ist durch die kurzen Transportwege immer zugleich auch ein Beitrag zum Umweltschutz und stärkt die regionale Wirtschaft. Deshalb meine Bitte an die Gäste aus nah und fern: Bleiben sie den regionalen Produkten treu!“

Woidke dankte den Wulkower Gastgebern des 17. Brandenburgischen Dorf- und Erntefestes für das große Engagement, mit dem sie nach zweijähriger coronabedingter Auszeit das beliebte Treffen ausrichten: „Das Landwirtschaftsministerium hat 100.000 Euro zum Fest-Budget beigesteuert, aber ohne den Fleiß und den ehrenamtlichen Einsatz der vielen helfenden Hände wäre das so beliebte Frühherbst-Ereignis nicht zu stemmen gewesen. Eine beeindruckende Leistung! Wir sagen: **Danke, Wulkow!**“

Agrarminister Axel Vogel sagte bei der Eröffnung: „Das Motto unseres diesjährigen Dorf- und Erntefests heißt: **„Genug geackert – Jetzt wird gefeiert“**. Und doch fin-

**Staatskanzlei**

Der Regierungssprecher

**Ministerium für  
Landwirtschaft, Umwelt  
und Klimaschutz**

Pressesprecherin

det dieser Höhepunkt des Landwirtschaftsjahrs in einer für landwirtschaftliche Betriebe schwierigen Zeit statt. Die spürbaren Auswirkungen der Erderhitzung, eine durchwachsene Erntebilanz, die gestiegenen Produktionskosten und ein durch Inflation und steigenden Preisdruck schwieriger Absatzmarkt sind jetzt die großen Herausforderungen.

Auf dem Dorf- und Erntefest lernen Besucherinnen und Besucher traditionell **alle Facetten des ländlichen Lebens**, einer lebendigen Dorfentwicklung und regionale Produkte kennen und tauschen sich mit Anbietern und Betrieben vor Ort aus – nutzen Sie die Gelegenheit, mehr über die aktuellen Herausforderungen aus erster Hand zu erfahren und unsere regionale Landwirtschaft wertzuschätzen!“

Zu den Höhepunkten des traditionsreichen Festes gehören der Erntekronenwettbewerb, der Festumzug und ein „Festacker“, auf dem Gäste u.a. Kartoffeln, Kürbisse, Zwiebeln und Sonnenblumen selbst ernten können.

Alle Infos: <https://erntefest2022.de/>